



Cette année, l'association Cultures du Cœur Pays de La Loire propose aux personnes isolées de se réunir lors d'un moment convivial et festif le 25 décembre 2017. La magie de Noël pourra ainsi opérer, pour un temps de bonheur partagé...*

« Je me suis rendue compte l'an passé qu'au moment des fêtes, beaucoup de personnes se retrouvaient seules, le jour de Noël. Il m'est ainsi venu l'idée d'organiser un événement pour rassembler les habitants de mon quartier et la population migrante autour de l'une des fêtes traditionnelles », témoigne Anne Camut, médiatrice de proximité sur le quartier des Sablons-Bords de l'Huisne et organisatrice du projet.

Six ateliers de préparation ont été mis en place au centre social Le Kaléidoscope. Habitants et bénévoles se sont prêtés au jeu pour confectionner la décoration de la salle et créer un sapin totalement « fait maison », réalisé à partir d'objets de récupération. Le samedi 23 décembre prochain, les participants mettront la main à la pâte et cuisineront, de l'entrée au dessert, leur repas de fête.

Lundi 25 décembre 2017 à 12h, quartier des Sablons-Bords de l'Huisne. Tarif : 2 €/adulte - 1 €/enfant (à partir de 6 ans). Informations et inscriptions auprès d'Anne Camut au 06-04-43-98-05 ou proximite2.pdll@culturesducoeur.org

**Cultures du Cœur a pour vocation de lutter contre l'exclusion et d'agir en faveur de l'insertion Sociale des publics en difficultés, en favorisant leur accès à la culture, aux sports et aux loisirs.*

Juliette GOUET.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)